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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属。1978年7月西東京市向

台町生まれ。向ヶ丘幼、上向台小、田無一中、中

央大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参

加を進める活動に20年以上関わってきました。

ＳＮＳに力を入れ、地元情報や市議会の最新情報

をほぼ毎日発信中。ぜひフォローしてください。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。

@tamurahiroyuki.nishitokyo

西東京市議会議員選挙 開票結果
田村ひろゆき２回目の当選

小数点以下があるのは？

同じ名前の候補者が２人
以上いる場合、
「保谷」「佐藤」とだけ
書かれた票はどちらの候
補者の票かわかりません。
これを無効票とするので
はなく、それぞれの候補
者の得票数に応じて分け
合う（按分と言います）
ので小数点以下が出てく
るのです。

当選証書をいただきました

選挙期間中の様子です



街頭報告会＆オンライン報告会(選挙＆議会トーク)のお知らせです

1月15日(日)に街頭報告会を開催します。※荒天等中止の場合はHP・SNSでお知らせ

10時00分～東伏見駅北口 11時00分～西武柳沢駅南口 12時00分～田無駅北口
14時30分～ひばりヶ丘駅南口 16時00分～保谷駅南口

また、下記日程でオンライン(ZOOM)による選挙＆議会報告会を開催します。
1月20日(金) 20時00分～21時00分 ※申込フォーム、メール等で事前にご連絡ください。

編集後記
選挙が終わり、新しい28人
の市議会議員が決まりました。
自民・公明で過半数を占めて
いた議会構成が変わり、これ
からの議会運営に変化がある
のか、ないのか。新人議員が
どのようなスタンスで行動す
るのか。これからが注目です。

活動報告
10月から12月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介

障がい者(児)とスポーツを楽しむつどい 西東京市総合防災訓練 大学生に議員の仕事を語る 決起集会で決意表明

ＨＰ・ＳＮＳでも発信中！

すべての子育て世帯に１人１万５千円の給付金01

■レジごみ袋の導入を

スーパー等でマイバッグを
忘れた際や、足りない時など
に使える、ポップなデザイン
の指定ごみ袋をばら売りして
いる日野市の取り組みを紹介
し、西東京市でも導入できな
いかという提案をしました。
市長からは、日野市の実証実
験の結果を注視していきたい
との答弁がありました。

昨年11月４日の市議会臨時会で、すべての子育て世帯に対し、所得制限を設けずに児童１人
当たり１万５千円の給付金を支給することが決まり、児童手当や児童扶養手当を受給してい
る世帯には12月21日に支払われました。それ以外の申請が必要な世帯については、申請受付
後、内容を審査した後に支払われます。申請期限は２月28日です。

今回の給付金については評価しますが、物価高騰による子育て世帯への影響は継続しており、
一過性ではない子育て支援策が必要ではないかと考え、小中学校の給食費無償化についても
踏み出すべきと主張しています。

これは選挙中にも話していたことですが、子育て支援とは決して子どもだけを支援するとい
うことではありません。子育て世代を応援し、西東京市に多く住んでもらうことは、人口減
少を緩やかにし、市内経済を活発にし、税収増につながります。これにより、高齢者や、障
害のある方を支えることもできるようになるのです。

■市長と旧統一教会の関係を引き続き追及

８月30日市議会本会議の田村の一般質問で発覚した、池澤市長が
2021年２月の自身の選挙時に旧統一教会の施設を訪問し、自らの政策
について語っていた件。11月21日の市議会本会議でも引き続き取り上
げて追及しました。
施設には創設者の写真などがあったのではないか、同行者はいたのか、
誰と行ったのかといった質問をしましたが、市長は「記憶にない」を
連発。では、当時の選挙対策本部のメンバーに確認するなど、調査し
たのかという問いには、「すでに選対は解散している。スケジュール
も手書きのもので、残っていない。再調査するつもりはない」と答弁。
この問題に極めて後ろ向きな姿勢が明らかになりました。

昨年９月末までの予定で行われていた旧西東京市民会館の解体工事。その工期が、９月30日
の前日になって、議会に諮ることなく市長の専決処分により11日間延長されました。
説明によれば、８月30日に地下の浄化槽の撤去に時間がかかることが判明したこと、９月に
二度の台風が接近したことが原因とのことですが、直前まで業者は「完了する」「努力す
る」などと言っていました。業者もお粗末ですが、管理できなかった市にも責任があります。
専決処分は仮に不承認になったとしても、その効力が失われるわけではありませんが、議会
の意思として、今回の事務執行には大きな課題があると不承認を突きつけるべきだと私は考
えました。しかし、自民・公明が賛成し、承認という結論になりました。時には行政に対し
てＮＯを突きつけられる議会でなければ、議会の存在意義が問われます。
なお、跡地には健診センター、クリニック、カフェ＆健康レストラン、公共施設が入る施設
が、2024年４月にオープン予定です。

旧市民会館解体工事の工期延伸を専決処分 田村は承認せず02


